

◆8月1日(月): 中学生体験学習…猛暑の中、約310名のご参加を有り難うございました。実際に見て・聴いて・触った「総合学科」は、いかがでしたか?



◆8月下旬: フォークリフト特別講習…台風余波の中ですが、今年も受講者多数でした。 ◆9月15日(木): 足利工大出前講義…磁石とスピーカー・液体窒素と超電導



◆9月15日(木)・16日(金): 職場体験…県北地区約90の事業所のご協力で、1年次生が各種のシゴトを学びました。未来のワタシは見えただろうか?



◆9月23日(金): 鎧兜・十二単試着体験…古典の授業の一環で実施しました

◆10月21日(金): 能楽教室…試着&謡(うたい)と所作の指導も受けました



◆11月2日(水)・3日(金): 文化祭

第5回 松龍祭(しょうりょうさい)



好天に恵まれ、1,000人近い方が来校されました。展示から体験まで、幅広く企画しようと頑張りましたが…思いは伝わりましたでしょうか?

### 卒業生からのメッセージ

(平成28年3月 卒業)



菊池 朱莉

私は看護師になる夢をかなえるために自然科学系列を選びました。医療系を志すには最適な理数系を中心とした学習内容だからです。必要とは言え、応用問題には難解なものも多くて大変でしたが、遠慮なく先生方に質問して解決しました。少人数クラスのおかげです。総合学科のメリットを生かし、検定や資格も、系列内に限定せずに様々な分野に挑戦しました。夢は努力してこそかなうものだと思います。皆さんも夢を諦めずに努力を続けてください。

茨城キリスト教大学 看護学部 看護学科 (日立市立滑川中学校 出身)



天野 翔

機械テクノロジー系列でメカニック研究部に所属して活動しました。授業では機械に関する知識を沢山学ぶことができましたし、毎週の実習では、旋盤・溶接・電気回路・CAD等の幅広い技術を習得することができました。部活動では学校の備品や友人の自転車等の修理もこなし、技術を実際に使って人の役に立つ実感も得られました。自分の技量がレベルアップすると、やりたいことがはっきりとして来ます。皆さんも、高萩清松で将来をつかんでください。

茨城日産自動車株式会社 (日立市立十王中学校 出身)